

Se trata de una iniciativa gratuita desarrollada por Irade y Corfo

Programa fortalecerá a empresas ante cambio climático



El programa se desarrollará entre marzo y septiembre de 2025

Se busca entregar herramientas prácticas que permitan a las organizaciones del Biobío fomentar la sostenibilidad y garantizar operaciones adaptadas a un entorno cambiante.

Irade junto a Corfo presentaron el programa de formación "Huella Empresarial", una iniciativa destinada a fortalecer la capacidad de las empresas de la Región para enfrentar los efectos del cambio climático. En concreto, la medida gratuita ofrecerá herramientas prácticas para desarrollar planes de adaptación, enfocados en la resiliencia, la innovación y la sostenibilidad.

Según el reciente informe de Corfo "Adaptación y Mitigación del Cambio Climático en las Empresas Chilenas 2023, Región del Biobío", el 50,9% de las firmas en la zona han sufrido impactos negativos en sus negocios debido a fenómenos meteorológicos en

los últimos siete años. Asimismo, un 45,6% enfrenta obstáculos como la falta de financiamiento, conocimientos y tiempo para implementar medidas adecuadas.

Roberta Lama, directora del Comité Corfo Biobío, destacó que "programas como este podrían ayudar a enfocar la mirada en la importancia que tienen estos temas para el desarrollo de una matriz productiva más sostenible y que cumpla con los desafíos de ser una Región carbono neutral al 2050".

Serán siete módulos, con temas como cambio climático, economía circular, modelos de negocios sostenibles y normativas ambientales. Los participantes tam-

bién recibirán orientación para crear un plan personalizado de adaptación, con visitas a terreno y el establecimiento de un equipo gestor interempresas, como parte del proceso de implementación de estas prácticas.

Pamela Aguirre, gerenta general (i) de Irade, señaló que "buscamos

potenciar la participación activa de las empresas en la construcción de una región más resiliente y sostenible, donde las acciones frente al cambio climático no sólo protejan el presente, sino que aseguren un futuro próspero".

Al programa podrán postular empresas del Biobío con un giro de primera categoría, una trayectoria de hasta seis años y ventas de hasta \$800 millones en los últimos 12 meses, que destaquen por su innovación y su alto potencial de crecimiento y expansión internacional. El programa se desarrollará entre marzo y septiembre de 2025, con fecha límite para postular hasta el 15 de enero de 2025.

50,9%

de las empresas en Biobío han sufrido impactos negativos por el cambio climático, según un informe de Corfo.